

École théologique du soir

« Penser Dieu aujourd'hui »

Un regard œcuménique

Cycle de conférences œcuméniques à deux voix

Les mercredis d'octobre 2024

18h-19h30

Conférences

Organisé par

Jérôme Cottin | théologie protestante

Marc Homedes-Palau | théologie catholique



Faculté
de théologie protestante

Université de Strasbourg



Faculté
de théologie catholique
Université de Strasbourg



Lieu

Palais universitaire
Salle Tauler
9 place de l'Université
67000 Strasbourg

Programme des conférences publiques

2 octobre |

Théologie catholique : Marc HOMEDES-PALAU (théologie dogmatique) |
« Penser Dieu à partir de l'homme, penser l'homme à partir de Dieu »

Théologie protestante : Marc VIAL (théologie dogmatique) |
« Penser Dieu avec Eberhard Jüngel »

9 octobre |

Théologie protestante : Beat FÖLLMI (musicologie) |
« Penser Dieu en musique aux XX^e et XXI^e siècles »

Théologie catholique : Cristina BUFFA (exégèse Nouveau Testament) |
« Penser ou connaître Dieu ? La connaissance réciproque entre Jésus et ses disciples dans le discours du Bon Pasteur (Jn 10,1-21) »

16 octobre |

Théologie catholique : Jean-Baptiste RÉGIS op (théologie fondamentale) |
« Penser Dieu dans une culture scientifique. Un dialogue entre sciences et foi »

Théologie protestante : Annick VANDERLINDEN (théologie pratique) |
« Penser Dieu en contexte de sécularisation avancée : accompagnements spirituels et religieux à l'hôpital »

23 octobre |

Théologie protestante : Jérôme COTTIN (théologie pratique) |
« Penser Dieu liturgiquement »

Théologie catholique : Laurence BUR (philosophie) |
« Penser Dieu avec Edith Stein »



Contact et inscription

Inscriptions sur place le
2 octobre à 17h30

ou en avance au secrétariat
de la Faculté de théologie
catholique

ou par envoi postal :

Faculté de théologie catholique
9 place de l'Université
67084 Strasbourg

Paiement par chèque libellé
au nom de l'Agent comptable
de l'Unistra, en y joignant le
coupon



Frais

- 25 € par personne
- 40 € par couple ou Congrégation
- Gratuit pour tous les étudiants et les lycéens
- Gratuit pour le personnel de l'Unistra

Coupon à nous retourner

École théologique du soir | 2024

« Penser Dieu aujourd'hui. Un regard œcuménique »

Inscription au cycle de conférences de l'École théologique du soir organisé par les deux Facultés de théologie.

versement de : €

M./Mme (précisez si couple) :

ou Congrégation (2 pers.) :

Adresse postale :

e-mail :

Fait à Strasbourg, le :

Signature :

L'École théologique du soir

Depuis plus de 40 ans, les deux facultés de théologie de l'Université de Strasbourg proposent un cycle annuel de conférences à l'automne. Il a pour but de faire découvrir, de manière simple et pédagogique, à un public varié, la richesse de la pensée théologique, à travers la diversité de ses disciplines, qui vont de l'étude des textes bibliques aux questions d'actualité. La proximité des pensées théologiques des deux facultés fait que l'on peut dialoguer, parfois aussi confronter des idées différentes, avec la conviction que ce qui nous rassemble est plus important que ce qui nous sépare.

Argumentaire de l'année

Bien que l'acte de foi dépasse la pensée, la théologie cherche à en rendre compte par les instruments de la raison. Et cela en faisant le détour par les textes fondateurs, l'histoire, la pensée et la pratique chrétiennes. Lors de ce cycle de quatre rencontres, des théologien·nes et théologien·s catholiques et protestants proposeront une pensée sur Dieu à partir de leur discipline de recherche et d'enseignement (dogmatique, musicologie, exégèse, pratiques religieuses, théologie fondamentale, philosophie). Ces exposés seront suivis d'un court débat animé par les deux responsables du cycle.

